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週報 

■会長：大見 宏 

■幹事：石川 義典 

■クラブ会報：成田孝則・松本隆利・青山竜也 

■創立日：Ｓ33 年 1 月 10 日 

■RI加盟認証日：Ｓ33 年 2 月 6 日 

クラブテーマ： 

親睦から奉仕へ。そして奉仕を通じて平和を。 

 

【 No.583 2013/3 第 3例会 】 

■会長挨拶 

《あいさつ》 

急に気温が上がりまして、花粉が飛び交っております。 

私は、昔から花粉症でマスクと空気清浄器が手放せない状況であります。 

一つ残念なご報告があります。 

会員の浦田士郎君が 2 月末をもっての退会届があり受理を致しました。浦田先生は厚生病院の院長先生なのですが、い

まだ実際に手術をなされており「金曜日は忙しく例会に出席できない」「残念ながら退会をしたい」ということで受理をさせて

頂きました。また、機会がありましたら例会でご挨拶をして頂けそうです。 

3 月中には来て頂けると期待しております。 

 

大見 宏会長 

2013年 3月 15日(金) 12:30〜13:30 

司会者：恒川憲一君 

ソング：それでこそロータリー 

卓上花：フリージャ 

ゲスト：なし 

ビジター：なし 

2012-2013年度 RIテーマ： 

Pease Through Service 「奉仕を通じて 平和を」 

 

《報告》 

３月２日～３月５日 

カンボジア井戸寄贈・小学校授業参観と文房具を寄付 

３月１３日  

  ランチ同好会（ＰＩＱＵＡＮＴ） 

３月１５日 

  ５５周年記念行事実行委員会  

＜「観劇同好会＞  

４月６日、７日   

 金比羅歌舞伎鑑賞ツアー  

mailto:anjo-rc19580206@katch.ne.jp
http://www.anjo-rc.org/


 
■老若男女の法律豆知識 ⑮ 

「必要経費とは？」 

必要経費とは、所得の総収入額に係る売上原価その他を当該収入を得るために直接に要した費用の額及びその年

における販売費、一般管理費その他これらの所得を生ずべき業務について生じた費用（所得税法第 37条） 

 

「競馬の経費」 

2007 年から 2009 年の 3 年間に 28 億 7000 万円の馬券を購入し、30 億 1000 万円の配当を得た。利益は 1 億 

4000 万円であるとの主張。 

大坂国税局は配当額から馬券購入費を差し引き 29 億円を所得として課税（5 億 7000 万円の追徴課税） 

 

「費用と損失」 

外れ馬券は損失であって費用ではない。 

  →法人であれば所得から損金を差し引く ことができるが、個人はできない。 

   個人の事業所得は、消費生活を予定しない私経済の部分主体たる法人の所得とは異なる。 

 求刑 懲役 1年 

 

大見 宏会長 

《3月の行事予定・地区会議》  

16日 会長エレクト研修セミナー 10：00～ウェスティンナゴヤキャッスル 都築会長エレクト・神谷副幹事 

22日 ファイヤーサイドミーティング 18：00～一斗 

23.24日 安城産業フェスティバル 10：00～16：00 

24日 地区協議会指導者会議 13：30～名鉄グランドホテル柏の間 細井君・神谷研君   

 

【4月のクラブ内例会・委員会予定】 

   5日  クラブフォーラム雑誌委員会  

       卓話者 地区広報雑誌委員長 硲信夫(はざまのぶお)様 

地区広報委員会副委員長池森由幸（いけもりよしゆき）様             

       テーマ「地区広報雑誌委員会の活動案内とお願い」 

 ＊定例理事会 

   12日 卓話担当 プログラム委員会 

   19日 地区協議会報告 

       ＊クラブアッセンブリー 

   26日 卓話担当 杉山淳一君   テーマ「石油業界の課題と今後の見通し」 

《4月の行事予定・地区会議》 

11日 第4回安城ＲＣ・西尾ＫＩＲＡＲＡＲＣ親睦ゴルフコンペ 多度カントリークラブ 

14日 地区協議会    ＊16：30～三好弥にて食事会 

26日 地区補助金審査会15：30～ガバナー事務所 神谷研君 

 



 

   

・カンボジア井戸掘削及び寄贈事業への感謝状が届いております。 

・3/22(金) 会議室11：30より、近畿日本ツーリストの方に来ていただき、リスボン国際大会参加者への 

説明会を行います。リスボン国際大会参加の方は出席ください。 またご夫人同伴の方は、奥様の説明会 

と例会参加をお願いいたします。 

・3/24（日）愛知学泉大学オーケストラによる「第20回記念定期演奏会」が刈谷市総合文化センターにて 

    開催されます。チケットは事務局にて￥2,000で販売いたします。 

・4/11（木）第４回安城ＲＣゴルフコンペを行います。登録料￥5,000お願いします。  

   ・4/14(日)地区協議会が行われます。参加者は当日の交通手段と食事会アンケート提出ください。 

    尚、４/１９(金) 地区協議会報告時に発表頂きます方には、一緒に依頼書も配布いたしましたので 

よろしくお願いいたします。 

   ・5/23（木）第１３回安城ＲＣ・三河安城ＲＣ合同コンペを葵ＣＣにて行います、ご参加ください。 

 

■委員会報告 

≪同好会情報≫ 

 ・観劇同好会 金毘羅歌舞伎参加者に旅行代金の請求案内をお配りいたしました。 

３月末までにお願いします 

≪ゴルフ部会≫ 

4/11（木）第４回安城ＲＣゴルフコンペを行います。 

≪雑誌委員会≫ 

ロータリーの友 寄稿案内 

会員 59 名 

出席義務者 48 名 

出席 43 名 

欠席 4 名 

出席免除者の出席 10 名 

出席率 98.27％  

修正出席率 3 月 1 日 第 2722 回 

98.27％ 

 

■出席報告 ■ニコボックス報告 小野田真代君 

■幹事報告 石川義典君 

神谷明文君 

本日のニコボックスメッセージの紹介 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■卓話 新田高広君 

テーマ：「今後の株式相場について」 

卓話者：新田高広君 

 

 

 

 

 

 

 

 

安倍政権の経済政策であるアベノミクスの最大の目的はデフレ脱却です。7 月の参議院選挙に勝利したら、ねじれ国会を解

消した後、安定政権になると思われます。安倍政権にとっては、衆議院選挙以上に重要な意味を持つと思います。 

 1990 年以降の株式相場と衆議院選挙、参議院選挙の関係を振り返ってみると衆院選の前は大幅な株高になり衆院選の後

は反動で株安になりました。当時の首相が景気と株価を浮揚させてから解散に踏み切るパターンでした。参院選を軽視する

のか、参院選の前は株安になっていました。参院選の後は株高、次期衆院選をにらんで景気・株価対策に乗り出すなどの特

徴がみられました。今回は逆に衆院選後の株高になっておかしくないと思います。しかも、安倍政権にとって、歴代首相が軽

視してきた参院選は、今回、衆院選以上の重みを持つと思います。 

 先日 22日に安倍首相とオバマ大統領が日米首脳会談を行った。共同声明でＴＴＰ交渉に日本が参加する道を開いた、尖閣

諸島問題での日本の冷静な対応を評価したなど、日米首脳が緊密な関係を築く第一歩は確認できた。ＴＴＰ参加がアベノミク

スの成長戦略に通じるうえ、日中間の偶発的な衝突リスクを減じることで、今回の日米関係の改善は日本の景気や株式相場

にとって好影響を与えるのではないでしょうか。 

 長期的にみると日米首脳の関係が緊密な時代に、日本は好景気、株高になっていたケースが多いです。中曽根・レーガン

と小泉・ブッシュ。中曽根元首相、小泉元首相とも 5 年間も政権を維持し、株高を現実しました。 

 次期日銀総裁と副総裁に黒田アジア開発銀行総裁と岩田学習院大学教授が決まりました。特に岩田教授の日銀入りは画

期的な安倍人事。教授は 2％の株価上昇率目標を達成するには、日銀当座預金残高を 77兆円に倍増させる必要があると試

算していました。黒田・岩田の新生日銀コンビが正式に就任するのは 3月 20日。正式な金融政策決定会合は 4月 3～4日だ

が、その前に臨時の会合を開いて大胆な緩和を決定する可能性も否定できない。 

 安倍首相は、自ら 5 年間仕えた小泉元首相の政治手法をお手本にしている公算が大きい。株式相場は小泉・福井コンビで

日銀当座預金残高を急増させた 2003 年のような大金融相場の様相を呈しているほか、05 年 9 月の小泉郵政選挙後の政策

期待相場の様相を呈してきた 05～06 年当時と似てきた点をいくつか挙げると、企業の想定為替レートを大幅に上回るドル高

円安となり、今後、長期にわたって企業収益が上方修正される可能性が大きい、街角の景況感を表す景気ウォッチャー調査

の先行き判断ＤＩが 06 年 2 月に並ぶ水準に上昇した。このように、郵政選挙後と似たような政策期待の高まりで、景気マイン

ド、投資のマインドが長期にわたって明るさを保つ環境が整いつつあります。 

 ここ数年間、民主党政権下で日本株においてはドル安円高で、相場の低迷になり米国株に大きな差をつけられました。自

民党政権下になった今年、大きく出遅れた日本株の上昇は今後続く可能性があります。 

以上 

 

 


